

Bilan de la première journée de compétition du 64e Rallye International du Valais.

Vendredi 25 octobre 2024, 112 équipages ont pris le départ des 6 spéciales du RIV organisées entre Anzère, Nax-Région et Hérémence. Sous un soleil radieux avec des magnifiques couleurs automnales, les équipages ont rejoint le CERM de Martigny, QG du rallye, en début de soirée. Jonathan Hirschi en tête du podium provisoire.

Si la matinée s'est déroulée sans accroc, l'après-midi a été moins clémente pour les deux équipages en compétition pour la première place. En effet, le duo Coppens / Roux (CH) a été contraint à l'abandon après une sortie de route sans gravité lors de l'ES5 Nax-Région. Leurs principaux rivaux, Burri / Aubry (CH), ont également été victimes d'une sortie de route sur cette spéciale, les obligeant eux aussi à se retirer de la course. Les deux membres de l'équipage ont été évacués à l'hôpital de Sion conscients et dans un état rassurant.

Résultats des Moderne

Au terme de cette première journée de compétition, le duo Jonathan Hirschi et Mélanie Tendille (CH) s'impose dans la catégorie Moderne avec 39,7 secondes d'avance sur la paire composée du Prince Albert Von Thurn und Taxis et Jara Hain (DE). Une prestation d'autant plus marquante puisque c'est la première fois que les Allemands circulent sur les routes du canton. Les Valaisans Jonathan Michellod et Stéphane Fellay (CH) clôturent le podium provisoire avec 48,3 secondes de retard sur les premiers.

Les 4e et 5e places sont quant à elles occupées par des tandems étrangers, respectivement le duo Koltun / Pleskot (POL), qui s'est déjà présenté l'an dernier sur le RIV et Verstappen / Jamoul (NLD) qui étaient au départ du rallye pour la première fois.

La journée de demain, avec notamment la très longue spéciale des Cols (29km) qui sera disputée à deux reprises, décidera certainement du dénouement de la situation.

Résultats des VHC

Du côté des véhicules historiques de compétition (VHC), le duo français Maxime et Elisabeth Baillièrre (FRA) pointe en tête ! Ils sont suivis de près par les époux Eddy et Florence Berard (CH) puis par Julien Camandona et Mélanie Crettaz (CH).

Dans les autres catégories, on retrouve Pernet / Pernet (CH) au sommet du classement provisoire suivis par le couple Udriot (CH), et la paire Winz / Cornuz (CH) en véhicule de régularité sportive (VHRS). Dans la catégorie VMRS, c'est le duo Randin / Gétaz (CH) qui s'offre la première place. Le trophée Michelin ALPS Open



couronne pour l'heure le team Lathion / Maye (CH) et Bastard / Genoud-Duvillaret (FRA) en 2RM.

La Mitropa Rally Cup, compétition annuelle pour laquelle les équipages s'affrontent dans 9 pays européens dont le RIV cette année, classe les Allemands Von Thurn und Taxis et Hain sur la première marche du podium provisoire.

Le dénouement final aura lieu demain, sur les coups 16h00 après six parcours chronométrés dispersés dans la région de Martigny.

Retrouvez tous les résultats provisoires sur notre live timing pour les Moderne, VHC et sur l'application Sportity pour les VHRS.